



Inversión | El portal de Venta de unidades productivas en Aragón buscará compradores para retomar la actividad, con Arex como intermediario con los administradores

Se vende empresa en concurso

Una gasolinera más hotel en Perdiguera, una planta de paneles tipo sandwich para cerramientos y separaciones en Alagón y otra de extracción de áridos y gravas en Zaragoza figuran como las tres primeras empresas en venta en el portal desarrollado por el Gobierno de Aragón con los colegios profesionales para buscar compradores a compañías en precurso o concurso de acreedores. El consejero de Economía, Francisco Bono, presentó ayer la plataforma de internet pionera en recoger la lista de empresas en dificultades, en su mayoría en fase de liquidación, para facilitar la búsqueda de un inversor y evitar su desaparición. El mantenimiento de la actividad de empresas con problemas de endeudamiento pero viables garantizaría «el mantenimiento del em-

pleo y el negocio en dichas unidades de producción», expuso Bono, durante la firma del convenio para la puesta en marcha del portal Venta de unidades productivas. Aragón Exterior, en cuya web (www.aragonexterior.es) se encuentra la plataforma, hace de intermediario entre los compradores y los administradores concursales encargados de la gestión de las empresas y de ir introduciendo las compañías en venta. También se puede acceder a través de www.investinaragon.com/buscador. En las fichas de las empresas se facilita información sobre la compañía, desde la actividad, volumen de negocio, trabajadores y sindicato que preside el comité. Arex orientará al comprador sobre los posibles apoyos públicos.

A la firma del convenio asistieron los responsables de los cole-

gios profesionales que reúnen a los 300 administradores concursales que existen en la comunidad. El decano del Colegio Oficial de Economistas de Aragón, Javier Nieto, resaltó la importancia y ventajas de las unidades productivas, porque se trata de espacios que «ya están en funcionamiento» y, en esa característica, reside «su valor». Por su parte, el presidente del Colegio Oficial de Titulados Mercantiles y Empresariales de Aragón, Antonio Envid, destacó que la herramienta puede tratar de «salvar» la destrucción de empresas y el presidente de la Agrupación Territorial octava de Aragón del Instituto de Censores Jurados, Javier Castillo y el del Colegio de Abogados, Antonio Morán, añadieron que puede ser «un buen medio» para salvar empleos.

HERALDO